

Xalisco, Nayarit; 23 de agosto del 2018.

RESULTADO DE LA COMISIÓN

Con fecha 23 veintitrés de agosto del presente año, siendo las 07:00 a.m., atendí la comisión de nuestro Rector el Lic. Armando Manuel Porras Fuentes, de trasladarme a las instalaciones de nuestro campus universitario, sito Mesa del Nayar, en el vehículo oficial marca Nissan TIIDA, con placas de circulación RGE-25-61, a fin de desplazar al Director Académico y dos administrativos.

El motivo de mi comisión fue para apoyar en el traslado al campus universitario de la Arq. Ana María Cruz Mejía, jefa de oficina del área de infraestructura, a fin de realizar actividades de acondicionamiento del área de Rectoría, cumpliendo satisfactoriamente con estas las acciones.

Por lo anterior, siendo las 17:00 horas aproximadamente iniciamos nuestro retorno, para abordar a la ciudad de Tepic a las 19:30 horas.



MIGUEL ÁNGEL MELENDRÉZ RAMOS
CHOFER DE RECTORÍA